

八代中学校だより

山桜

H29.7.20

7月号

参観日・ミニバレー・PTA集会・学校評議員会

8日(土)は学校参観日でした。2校時は参観授業で、1年生：理科、2年生：社会、3年生：国語の授業を行いました。3校時は

図書室でPTA集会を行いました。校長先生の話の後、学習関係、生徒指導関係、保健関係の話がありました。夏休みの過ごし方に関する話が中心でした。4校時は学級懇談で、それぞれの学年の1学期を振り返りました。



員会を1校時に開き、2校時の授業の参観もしていただきました。

午後からは親子ミニバレーで楽しい汗を流しました。予選から熱戦が続き、決勝戦は3年生のABチーム、その他の順位戦も学年のチーム同士の戦いとなりました。大きな怪我や事故もなく大いに盛り上がりました。

また、この日は、学校評議員会

結団式

19日(水)5・6

校時に結団式を行いました。団長・副団

長と相手団員とのゲーム結果により団色を決めた後、リーダー・役員・特選選手等を決めました。最後にリーダーが一言ずつ抱負を述べ、9月10日に向けてスタートしました。

赤団団長：日高悟郎、副：中野 瞳
白団団長：高木郁哉、副：江良萌香



1年：芋畑の除草

【総合的な学習の時間：体験活動】

10日(月)の5・6校時に芋畑の除草を行いました。芋の苗もずいぶんと生長して



いましたが、雑草も元気でした。2学期にも夏休みに伸びた雑草の除草に行く予定です。

3年：普通救命講習

4日(火)の2・4校時に、宮崎市消防局応急手当研修センターから2名の講師をお招きして、普通救命講習を受けました。先生方は既に6月に研修を行っており、今



回は3年生を対象とした内容でした。心肺蘇生とAEDの取扱について学習しました。

愛のひと声あいさつ運動

国富町では、青少年育成町民会議の取組として、年4回、「愛の一声あいさつ運動」を実施しています。7月は1日が土曜日だったため、3日に行いました。八代中でも毎月1日に生徒会主催のあいさつ運動を行っています。写真は中学生が「愛の一声あいさつ運動」のほりとたすきをつけてあいさつしているところです。各地区では、地域の会員の方が街頭に立って、子どもたちへの声かけを行ってくださっています。いつも、子どもたちの見守りをありがとうございます。



夏休み

21日（金）が終業の日です、いよいよ長い夏休みに突入します。せっかくの長期休業ですので、計画的に過ごしてもらいたいものです。ご家庭で、子どもと一緒に夏休みの過ごし方について話してみるのもいいのではないのでしょうか。

道路拡張工事スタート



道路拡張工事が本格的にスタートしました。現在、井戸の撤去作業が終了し、電気関係の移設工事が入りました。郵便局前の垣根や樹木が伐採され、雰囲気も変わっています。夏休みに入ると八代小プール前のフェンスの撤去も始まります。工事も一気に本格化していくことになりそうです。駐車場関係等で保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いします。



- 7月24日～28日…三者面談
- 7月26日～28日…サマースクール
- 7月30日…地域清掃ボランティア
- 7月31日…登校日
- 8月21日…登校日
- 8月28日～30日…サマースクール
- 9月1日…始業の日

夏季休業

【子育てワンポイントアドバイス】

…ゆれる心・思春期のころ

二次性徴に伴い、子どもはまず、身体の変化に直面し、男性として、女性としての身体を持った自分を受け入れることが課題となります。この時期の心身の変化は急激で、自分でコントロールできないような内的衝動に子どもはとまどってしまいます。これは、いつの時代の子ども達にもあったことですが、今日では、身体の発達に心理的な発達が伴わないのに加えて、学歴社会、競争社会の中でのストレスが大きいのしかかっています。

大人になりたい気持ちと不安の間を揺れ動き、将来を見通せないまま、対人恐怖や不登校といった悩みを抱える中学生も多くなっているのは事実です。子どものゆれる心を丸ごと受けとめてやれるようなゆとりを親として持ちたいものです。

